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Anfrage: Sicherstellung von Carsharing-Stellplätzen am Hauptbahnhof

Sehr geehrter Herr Oberbürgermeister Bausewein,

drei Jahren befasste sich der Erfurter Stadtrat mit der Frage, wie im Zuge der Umgestaltung des
östlichen ICE-City-Areals die vorhandenen Carsharing-Stellplätze erhalten werden können
(vgl. DS 2285/19, 2281/19, 2665/19, 0464/20). Die Forderung, das vorhandene Stellplatzangebot
auch nach der Bebauung zu sichern, wurde in der Vorplanung zur Umfeldgestaltung der Kurt-
Schumacher-Straße berücksichtigt (vgl. DS 1365/22).

Akut stellt sich das Problem, dass die heute bestehenden Carsharingstellplätze bis spätestens zur
Jahresmitte endgültig weichen müssen.

Mit Blick auf das nahezu fertig gestellte Promenadendeck und die darunterliegenden Flächen in der
Stauffenbergallee böte sich eine einfache und ausreichend dimensionierte Lösung i.V.m. mit dem
künftigen Fernbushalt. Diese Option wurde seinerzeit von der Stadtverwaltung mit untersucht und
für möglich erachtet. Allerdings erhielt die Firma teilAuto kürzlich auf Nachfrage in den Fachämtern
die Rückmeldung, dass mit dem Fernbushalt keine Stellplätze vorgesehen seien.

Ich erlaube mir deshalb folgende Fragen:

1. Welche Optionen kann die Verwaltung anbieten?
2. Wie lässt sich der Vorschlag von teilAuto unter dem Promenadendeck als Zwischenlösung

umsetzen?
3. Wie sichert die Stadt auch langfristig Stellplätze für Carsharing in der Innenstadt/in

Bahnhofsnähe?

Danke für die Beantwortung meiner Fragen.

Sebastian Perdelwitz
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